

## Las alternativas a Garoña convencen a López para continuar en el PSOE

El alcalde de Trespaderne ha comunicado sus prioridades para la zona al partido de Burgos porque, asegura, «los intereses de los vecinos están por encima de la política»

*Estíbaliz López*

«Recibimos con interés el compromiso del Gobierno de impulsar en los próximos cuatro años un plan de desarrollo económico de la zona». Son declaraciones que ayer mismo manifestaba el alcalde de Trespaderne, José Luis López, durante la rueda de prensa que ayer ofreció junto al secretario general socialista de Burgos, José María Jiménez, para hablar sobre sus posturas respecto a la central de Garoña.

No obstante, López quiso dejar claro que tanto él como sus concejales continuaban manteniendo su opinión contraria al cierre de la planta nuclear «pero nos interesa mirar hacia adelante» por lo que está «dispuesto a implicarse y colaborar activamente en la elaboración y desarrollo» de ese plan.

Para todo ello «vamos a ser muy exigentes y a estar muy vigilantes para asegurar sus proyectos, compromisos y objetivos», aseguró, puesto que «lo que me preocupa son los puestos de trabajo de mis vecinos y ahora puedo ayudarles».

Así pues, anunció las «prioridades» que, a «rasgos generales», ha dado a conocer al PSOE burgalés, entre las que destacan el desarrollo de infraestructuras industriales, «que en nuestro caso pasan por culminar la ejecución del polígono industrial» para lo que exigirán «los máximos incentivos para captar nuevas empresas y apoyar las existentes» de manera que se «garanticen todos los puestos de trabajo que se van a perder». De igual manera, López busca desarrollar equipamientos y servicios turísticos a la vez que solucionar «los importantes déficit en infraestructura y abastecimiento de aguas». Por todo ello, el alcalde quiso mostrar su agradecimiento al PSOE de Burgos por «su disposición a estar de nuestro lado».

MISMAS SIGLAS. José Luis López informó de que, por el momento, seguirán trabajando bajo las mismas siglas puesto que «nos sentimos comprometidos con el PSOE» aunque también señaló que «saben que por encima de ese compromiso siempre vamos a poner el de los intereses de los habitantes del municipio al que representamos», a la vez que quiso dejar claro que «ni he recibido ni tampoco admitiría presiones de nadie», aseguró. Se trata, en definitiva, de «la oportunidad de conseguir que la próxima década sea un paso adelante para la comarca».

«Nuestras posiciones son diferentes pero nos respetamos»

José M<sup>a</sup> Jiménez calificó de «inteligente» la postura de López de «apuntarse a colaborar con el plan alternativo aunque mantenga su postura de no compartir la decisión del Gobierno», señaló. Además, hizo un llamamiento al resto de alcaldes de Las Merindades porque el plan pretende ser «un consenso de todos». En este sentido, adelantó que remitirá una carta a Rafael González, alcalde de Tobalina, para «conocer sus ideas sobre la dinamización de la zona». También informó de que se reunirá con Fernando Campo, alcalde mirandés y de que en los próximos días se trasladará a Trespaderne junto al secretario general del PSOE de Castilla y León, Óscar López, para «conocer de primera mano las necesidades en la zona y que ese plan sea el mejor posible».

Jiménez alabó la labor de José Luis López. «Es un ejemplo de buen alcalde», aseguró, ya que «siempre ha defendido los intereses de su Ayuntamiento y del pueblo». Por eso, quiso dejar claro que entre ellos no existe mala relación a pesar de que «muchos medios han intentado buscar divergencias y enfrentarnos. Lo único que hay son dos posiciones claramente diferentes que nosotros respetamos».

El secretario general explicó también que si no había mantenido un encuentro hace unos días con el alcalde de Trespaderne fue por un «tema de agenda» y que, de todas formas, «ningún medio va a marcar mi agenda política ni decirme cuándo tengo que reunirme con él».

Asimismo, Jiménez se alegró de poder colaborar con el PSOE de Trespaderne puesto que hasta ahora se había visto solo. En este sentido, criticó al PP por su abstención en la moción que los socialistas llevaron a pleno para apoyar la continuidad de Garoña. «La diferencia entre unos y otros es clara. El PP se repite y sólo insiste en que se revoque la decisión», expresó. Por el contrario, «nosotros ahora vamos a intentar buscar un consenso sin tener que disimular nuestras diferencias», finalizó.



El secretario provincial socialista, José María Jiménez (i.) junto al regidor de Trespaderne, José Luis López, ayer en la sede socialista de Burgos.

*Miguel Ángel Valdivielso*